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会議次第 

１ あいさつ 
２ 議 題 
（１）令和４年度事業結果及び今後の予定について 

 （２）公民館長の推薦について 
（３）運営協議会等活動費補助金収支予算の変更について 

３ 報 告 
 （１）公民館感謝状贈呈者について 
（２）スポーツ推進委員候補者の推薦について 
（３）神奈川県公民館大会の開催について 
（４）旧連絡所の活用について 

４ その他 
５ 閉 会 
 
 
 
 
 



協 議 の 要 旨 

（○は委員の発言、■は議長の発言、□は会長の発言、●は事務局の発言） 

 

１ あいさつ 

会長（公民館長）より、当館が公民館報コンクールでタイムリー賞を受賞した旨

報告。 

 

２ 議 題 

（１）令和４年度事業結果及び今後の予定について 
   各専門部・委員会の部長・委員長及び事務局より、実施結果と今後の予定につ

いて一括して報告を行い、承認された。 
■ボッチャ講習会を行った意義、良かった点を教えていただきたい。 
○部員はボッチャのルールをほとんど承知していなかったため、講師を招き、

地区体育祭の開催に向けて、コートの作り方から競技の進め方までわか 
りやすく教えていただいた。地区体育祭では、部員が審判となり競技を行う

ことができ、皆から大変喜ばれた。 
  □公民館によっては利用団体懇談会を解散したところがある中、当館では懇談会

の皆さんが積極的に花植えや年末の大掃除など館の環境整備に参加、尽力いた

だており、とても感謝している。 
  ○首都直下型地震の発生がかなりの確率で予測されていることから、青少年部

で、子どもたちを対象に防災や災害に対する知識を専門的な立場から教えても

らえるような企画を検討いただければと思う。 
   ○貴重な意見をいただいた。来年度事業の打合せの際に協議させていただく。

  ■講師がとても好評で、２年、３年と続けてお願いしたケースがあるか、伺いた

い。 
   ○以前、手話講座を毎年開催していたが、講師から新型コロナ感染症等の理由

によりお断りをされた経緯がある。文化部としては、毎年継続的にひとつの

講座を必ず実施することができればと考えている。あるいは、文化部単独で

はなく他の専門部とも協力して、ひとつの講座を毎年必ず行うことができる

よう、今後検討した方が良いのではないか。 
  ■ホームページの内容の充実について様々工夫されているが、実際に閲覧いただ

かないとその良さはわからない。興味を持ってもらう手段を考えているのか伺

う。 
   ○住んでいる方々の声を聴いて、そのニーズに応えることが一番良いと考えて

いる。自分たちの足で情報を集め、皆が求めているものを発信していくこと

が必要。自治会からも情報をいただき、発信していきたい。 



   ■ホームページで得られる情報について地域の方々に知っていただき、理解い

ただくことが、ホームページに興味を持ってもらうきっかけとなるのではな

いか。検討いただければと思う。 
   ○ホームページの一部のページについては、それぞれ専門部署や担当部門が各

自で随時更新できるよう認めていただければと思う。例えば、「行事案内」

のページでは内容を日々更新したり、「館報」では第１号から全ての号を掲

載、「図書室案内」では全蔵書のリストを掲載、閲覧できるようにすれば、

皆の求めている情報が得られるようになるのでないか。 
 
（２）公民館長の推薦について 
   館長の意思表明に続き、事務局より館長推薦委員会における館長候補者の選考

経過について説明。次いで、推薦委員会委員長より、館長との協議の状況や候補

者の推薦理由など結果について報告があり、質疑等特になく、委員会推薦の候補

者が承認され、当該候補者を市教育委員会へ推薦することとなった。 

   

（３）運営協議会等活動費補助金収支予算の変更について 

   事務局より、支出の部の各科目の予算額変更について説明を行い、質疑等特に

なく承認された。 

 

３ 報 告 

（１）公民館感謝状贈呈者について 

   事務局より、本年度の贈呈者３名について報告を行った。 

（２）スポーツ推進委員候補者の推薦について 

   事務局より、令和５・６年度の推進委員候補者の推薦について説明。 

（３）神奈川県公民館大会の開催について 

   事務局より大会の日程や内容など、会長より講演の講師について説明し、当日

参加者を募った。 

（４）旧連絡所の活用について 

  事務局・会長より、旧連絡所の名称を「多目的ルーム」とし、１２月から利用

を開始した旨報告を行った。報告（１）から（４）まで、質疑等特になし。 

 

４ その他 

特になし 

 

５ 閉 会 

金澤副議長の閉会挨拶をもって終了した。            以 上 



上鶴間公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 稲毛 昜子 公民館長 会 長 出席 

２ 横山 恵史 谷口中学校長  出席 

３ 大塚 善行 鹿島台小学校長  出席 

４ 金澤 秀信 谷口自治会長 副議長 出席 

５ 浅岡 信夫 中和田自治会長  出席 

６ 若林 輝雄 南新町自治会長  出席 

７ 阿部 𠮷男 大野南地区老人クラブ連合会  出席 

８ 宮内 裕之 鶴園中和田こどもセンター館長  出席 

９ 和田 晃典 谷口中学校ＰＴＡ会長  欠席 

10 露木 秀昭 鶴園小学校ＰＴＡ会長  欠席 

11 宮元 光代 
利用団体懇談会会長 

（「アルヌール」オリエンタルダンス）
会 計 欠席 

12 上石 民雄 学識経験者 議 長 出席 

13 小原 義江 公募委員  欠席 

14 山迫 毅 
上鶴間公民館アドバイザー、 

大野南地区民生委員児童委員協議会
 出席 

15 小山 透 体育部長  出席 

16 浅利 清 文化部長  出席 

17 丸山 智恵 青少年部長  出席 

18 渋谷 和彦 館報編集委員会委員長  出席 

19 島田 茂 
ホームページ作成委員会委員長、 

かみつるまてくてくガイド代表 
 出席 

20 松崎 雄一 健康づくり普及員協議会代表 監 査 出席 

21 小原 昌代 谷口保育園長  欠席 

 


